

Les familles parentes et alliées
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Violette MEYSTRE

survenu le 9 avril 2009, dans sa 89e année.

Selon son désir, un culte a eu lieu en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne,
dans la plus stricte intimité.

L'amour ne disparaît jamais.

La mort n'est rien, je suis seulement passée dans la pièce d'à côté.

Je suis moi, vous êtes vous.

Ce que j'étais pour vous, je le suis toujours.

Donnez-moi le nom que vous m'avez toujours donné. Parlez-moi.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.